

RENDICIÓN DE CUENTAS CAÑAR 2020

Cañar recibió USD 2.2 millones para el mantenimiento de la vialidad estatal



Durante el año 2020, la dirección distrital del Cañar del Ministerio de Transporte y Obras Públicas (MTO) contó con una inversión de 2,2 millones de dólares para el mantenimiento de 299,73 kilómetros de la Red Vial Estatal (RVE).

Esta provincia cuenta con el 35% de sus corredores estatales en buen estado y en el otro 65% se debe transitar con precaución por la presencia de puntos críticos como hundimientos, deformaciones de calzada, entre otros.

Fernando Izquierdo, director distrital de la entidad señaló que la mayor parte del presupuesto se destinó a dotar de combustible y repuestos de maquinaria para dar

atención a los deslizamientos provocados por el invierno y pese a la reducción del tráfico vehicular a causa de la pandemia, el objetivo principal fue mantener habilitados los corredores logísticos para el abastecimiento de insumos de primera necesidad en todo el país.

También destacó el trámite que se llevó a cabo en el 2020 para que en el mes de diciembre se haga realidad la adjudicación del contrato de mantenimiento por resultados de 192 km de vías de Cañar. El monto de este proyecto es de USD 19 millones con recursos del Banco de Desarrollo de América Latina - CAF.

Para mayor información comuníquese con:

Mary Elena Albán - Comunicación Social Zonal 6 - malban@mtop.gob.ec